
l. la reunión del consejo dir. del
miércoles 31 de julio~ quedÓ postergada sin fecha. El tema
central por resolver entre tú y el Subse. sigue siendo la
estructura de la Ucep.

Mece que no tuvimos el día

A: SR. MINISTRO
DE:C.COX.
REF.: VARIOS Informaci6n MECE.
5 DE AGOSTO. i99i

ESTIMADO RICARDO:

.-tema textos: uso de fondos
cobros (conexiones con ley de
conversaciones con HAcienda).

retroactivos;
subvenciones,

La tabla que había preparado para la reuniÓn que no fue,
era:

1. Información sobre proceso de difusión del Programa •

•programa de difusión en Deptos.Provinciales •
• Documentos de difusiÓn
.Lanzamiento del programa
• equipos que participan

2. Relaciones entre proceso de definición del Presupuesto
1992 por el Ministerio, y programa MECE .

.- características generales proceso

j. Posibilidad de ejecución del Programa - o de líneas de
acciÓn determinadas- a través un convenio de servicios de
gestión con el PNUD, que permitiría agilidad
administrativa y abaratamiento de costos en las
lciitaciones internacionales.

4. Negociación en Washington: 26 al 31 de Agosto.

5. Decisión sobre aplicación de la línea
'descentralización pedagógica~ (PME): todo el país primer
año, o muestra regional (o de otro tipo) seleccionada
estratégicamente.

6. Proposición de nombres para Consejo Consultivo del
MECE.

2. Sobre estructura Ucep: Rául dlce haber avanzado más en su
proposición. Creo que hay una salida a su propuesta de una
ucep de unas 30 personas: distinguir al interior de tal
'direcciÓn colegiada' ~ un comité técnico, correspondiente a la
ucep actual, es decir las doce o 14 personas con
responsabilidades de coordinaciÓn y ejecución efectivas.
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3. sobre personas para la ucep.

a) es vital resolver a la brevedad la integración de
J.E.Garcia Huidobro a la coordinación del MECE-Básica. Es un
punto probablemente conflictivo para R.Allard, y ciertamente
para Pujadas y Gilbert, pera que en términos de la operación
efectiva tiene absoluto sentido, desde múltiples perspectivas.

b) En MECE/EM hemos
Sergio Nilo- {DL, 15 o
técnicamente de muy buen
Velasco (PR), quien se ha

conseguido un excelente educador
más a~os en OEA, conocido de RaÚl,
nivel), para que reemplace a Carlos
ido a trabajar con MUGA.

c) Para la unidad de ~programación y evaluación',
necesito tu apoyo para traer a Beatrice Avalas. Te dejo junto
con este memo una ca~ta que si te parece OK, te ruego faxees a
Papóa Guinea. (Que no nos vaya a pasar de nuevo lo ocurrido
con el 'planner' Ernesto Cuadra, que se lo llevó al final el
Banco Mundial, por no tirar desde aq~i con fuerza y
oportunidad suficiente).

d) Para la misma unidad de la Beatrice, decidimos la
~uego de revisar más de diez CV de ingenierossemana pasada,

(mención industrial), y de entrevistar a cuatro de ellos~
probar con Ignacio Jara hasta Diciembre.

4. Sobre el lanzamiento del MECE:

Habrá un par de reuniones con editares, desayunos ~off
the record"~ la semana antes de tu viaje a Washington.

¿Te parece que el evento público sea hecho el primer dia
despues de la vuelta desde Washington, el lunes 2 de
seotiembre? (el ~ y 4 vienen eventos relacionados con el museo
de la solidaridad). ¿O se¡--áuna semana demasiado "llena"?

LO claro es que debe ser despuE's de Washington, de otra
modo, ...raro para el Banco Mundial.

yo estaré fuera toda la semana
difusión MECE.

(iquique, taltal, antcfagastal,

Conversamos a la vuelta.

Te ruego proceder - si te parece-: la comunicación aa) con
Beatri ce A\!alos.

~) conversaciones con Raúl
sobre JE.Garc{a-Huidobro en
el t1ECE-Básica.

1..11. J_
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